
Resumen de la reunión de Comisión Directiva de ADFI

Lunes 27 de setiembre de 2021, 13:30hs. Reunión virtual:

https://us02web.zoom.us/j/83018945077?pwd=emxlQTVkaUxZdU9oUmplOEFOQkZJdz09

Presentes: Rafael  Terra,  Gonzalo  Tejera, Cecilia  Callejas,  Mª  Noel  Cabrera,  Rodrigo
Alonso Suárez, Matilde Martínez, Matías Valdés

Se invita a participar: Rodrigo Alonso Hauser,

0) Aprobación de acta de 13 de setiembre. Se aprueba (7/7).

1) Actualización y seguimiento de temas varios

a) Web/comunicación

No hay novedades. Se posterga (7/7).

b) Apoyo a pasajes de estudiantes a parciales 

Rafael  Terra  informa lo  charlado con los  directores  de institutos  y  con la  decana.  La
demanda principalmente está en las UC de matemática. La decana habló con el director
de instituto y estudiantes.  Se resolvió  que los docentes responsables contactaran a los
estudiantes  de  modo  de  hacer  una  lista  en  donde  los  estudiantes  se  podían  anotar
explicitando sus dificultades.  Se haría una ayuda económica de pasajes desde ADFI y
FING.  Matilde  Martínez  comenta  que  los  cursos  en  los  que  hay  mayor  cantidad  de
estudiantes para solicitar esta ayuda serían calculo 1 y 2.

Se buscará que el procedimiento de compra de los pasajes sea de manera online. De no
ser posible, se le hará deposito en tarjeta mi dinero, BROU o Abitab al estudiante. Las
compras  y  el  procedimiento  quedarán  a  cargo  de  Rafael  Terra,  Cecilia  Callejas  y  la
secretaria administrativa Cecilia Tellechea. Se aprueba (7/7).

c) Solidaridad

Cecilia  Callejas  en  representación  de  Agustín  Spalvier,  integrante  de  la  comisión  de
solidaridad, actualiza a la directiva de como van avanzando. Por ahora las entregas se
han hecho acorde a lo pautado lo que si se generaron algunos problemas en cuanto a la
carne, lo cual se verá si se seguirá entregando a la olla.

También Agustín le informó a Cecilia que necesitaría un sustituto, ya que hace más de un
año esta colaborando en la comisión y hoy en día ya no dispone del tiempo suficiente.La
directiva se encargará de buscar una persona que tome el trabajo que realiza Agustín. Se
toma conocimiento (7/7).

d) Comisiones LUC

En cuanto a este punto Gonzalo Tejera comenta la posibilidad de hacer algunas movidas
culturales en el faro y en lugares cercanos a Facultad. Se reunieron con otros ADURes
pero no hubo una coordinación central , no hay un logo único, cada uno esta aportando
desde su lugar y próximamente comenzará a centralizarse. La idea es poner una mesa en
las elecciones, también estuvo la idea de un pasa calle pero no consideraron que aun
fuese el momento. 

Cecilia Callejas comenta que van a imprimir pegotines del “SI” los cuales serán puestos
en la  mesa de elecciones.  Los encargados de  llevar  adelante esta parte  son Matilde
Martínez, Javier Baliosián, Gonzalo Tejera y Alejandro Gutiérrez. Se aprueba presupuesto
para una primera partida de impresión de $10.000. Se generará más adelante material
desde ADUR central, al momento no hay nada en concreto. Se aprueba (7/7).

https://us02web.zoom.us/j/83018945077?pwd=emxlQTVkaUxZdU9oUmplOEFOQkZJdz09


2)  Elecciones  universitarias:  Mesa  ADFI  en  día  de  elecciones  y  presencia  de
docentes. 

Se intercambia sobre el lugar en facultad donde irá la mesa de las elecciones, se resuelve
ponerla  cerca  de  la  mesa  de  los  estudiantes  en  la  entrada  del  lado  de  afuera.   Se
menciona la posibilidad de comprar un gazebo para ADFI. Para esta ocasión María Noel
Cabrera ofrece donar un gazebo propio y postergar la compra para más adelante en el
caso de que fuese necesario. (7/7)

3) Orden del día del Federal

5. Votación delegados a Comisiones Centrales.

Se resuelve armar a futuro una lista centralizada de las comisiones de las cuales viene
participando ADFI. (7/7)

8. Propuesta ADUR Ciencias Observatorio Luz Ibarburu. 

Rodrigo comenta la propuesta de colaborar cada gremio del PIT CNT con $10 por afiliado
por año. Se posterga (7/7).

9.- Punto 3.1.1 del Informe del Grupo Asesor sobre la Caja de Jubilaciones 

Se intercambia sobre el tema, se posterga hasta tener más información (7/7).

10 – Progresivo docente

Se informa sobre la compensación que se le da a los docentes por antigüedad y las
cuales están generando un déficit importante. Hay un conjunto de alternativas de solución
que aún no han sido enviadas que podría incluir: eliminar  este aumento o que  se vaya
bajando gradualmente y a la hora del aumento por antigüedad este sea menor.

En general se apoya la propuesta de ir reduciendo en el tiempo,en principio a espera de
que lleguen los documentos.  Se decide convocar a Pablo Ezzati a la próximas directiva
para informar más detalladamente sobre este tema. (7/7)

14.- Resolución Federal sobre paros PIT-CNT y fijación paros ADUR.

Se intercambian opiniones sobre este tema. Hay acuerdo general que se ha de balancear
la flexibilidad para las movilizaciones y la antelación en el aviso. No se conoce aún las
propuesta que se hará en el Federal, se posterga. (7/7).


